

15.06

Abgeordneter Dr. Christoph Matznetter (SPÖ): Herr Präsident! Der Abgeordnetenkollege von der grünen Fraktion, Jakob Schwarz, hat in seiner Rede behauptet, beim Budgethearing hätten alle Experten davon abgeraten, sofort ein Investitions- und Konjunkturpaket zu machen und das Pulver zu verschießen.

Ich berichtige tatsächlich: Wir haben mit Dr. Markus Marterbauer Kontakt aufgenommen, der hier Experte war, der genau das Gegenteil sagte. Er hat bereits in seinem Eingangsstatement betont, dass ein sofortiges Investitionsprojekt von mindestens 1,5 Milliarden Euro zu setzen ist. – Vielen Dank. (*Beifall bei der SPÖ.* – *Abg. Haubner: Eine Einzelmeinung!*)

15.06

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Zu Wort gemeldet ist Frau Abgeordnete Brandstötter. – Bitte.